

## Acuerdan incremento salarial de 5.75% para burócratas (El Financiero 02/08/12)

Acuerdan incremento salarial de 5.75% para burócratas (El Financiero 02/08/12)(Zenyazen Flores) Jueves, 2 de agosto de 2012 · INCREMENTO A BURÓCRATAS La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE) acordaron un incremento salarial de 5.75 por ciento ponderado en beneficio del millón 200 mil burócratas, el cual se comenzará a pagar a partir de la segunda quincena de agosto y será retroactivo al 1 de enero del presente año. Joel Ayala Almeida, presidente de la FSTSE, dijo que el aumento es ponderado, es decir que "beneficiará más a los que menos ganan". No obstante evitó especificar a cuánto asciende el incremento directo al salario y qué porcentaje es para prestaciones. El aumento que reciben los burócratas en el último año del sexenio del presidente Felipe Calderón es menor al obtenido en 2011, cuando lograron 6.05 por ciento, y también es inferior al de 2010, de 6.4 por ciento. Bono asegurado En rueda de prensa afirmó que el bono sexenal está asegurado para entregarse a finales de octubre o principios de noviembre, pero aclaró aún "se negocia con la Secretaría de Hacienda el monto y que no sea gravado". Con el aumento salarial, que beneficia a las 11 categorías existentes en la administración pública, un burócrata percibirá un sueldo base de seis mil 640 pesos mensuales en promedio, que con otras prestaciones como compensaciones, por 870 pesos; capacitación, por mil pesos, y otras prestaciones que en conjunto suman 680 pesos, representa un ingreso de hasta nueve mil 190 pesos al mes. El también senador electo por el PRI dijo que el poder de compra de los trabajadores al servicio del Estado ha ido a la baja. "Estamos dependiendo del pago de la quincena y no hay posibilidad de ahorro, porque los trabajadores de base seguimos padeciendo limitaciones del salario." Confío en que con la llegada a la Presidencia de la República del priista Enrique Peña Nieto la situación salarial de los burócratas mejore, en vista de que "uno de sus compromisos en campaña fue dar mayor alcance al salario". Ayala Almeida afirmó que el presidente Felipe Calderón fue respetuoso en lo laboral durante el sexenio y también ha sido respetuoso a la autonomía del sindicato, ya que "mantenemos íntegra la plantilla y hemos tenido cien mil basificaciones en el sector salud. "Quiero dejar en claro que no hemos tenido ninguna acción agresiva por parte del presidente. Siempre fue una relación formal."